



AMLO PROMETE  
MANTENER REDUCCIÓN  
DE IMPUESTOS EN LA  
FRONTERA

# AMLO busca mantener reducción del ISR e IVA en las fronteras

**EL MANDATARIO** informó sobre el aumento del salario mínimo en la región

**CLAUDIA BOLAÑOS**  
nacion@contrarepública.mx

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador enviará una iniciativa de ley para mantener, en las fronteras norte y sur, una reducción del 50 por ciento en los impuestos Sobre la Renta y al Valor Agregado.

Al acudir al segundo informe de labores de la gobernadora, Marina del Pilar Ávila, en Rosarito, Baja California, el mandatario aprovechó para presentar un decálogo de acciones para apoyar a la entidad, tanto en su zona norte como sur, y en la que resalta que antes de que culmine su sexenio presentará una iniciativa, para una reducción en los impuestos del IVA e ISR, del 50 por ciento.

Al término del informe de la gobernadora, el presidente tomó la palabra para dar a conocer que antes de que concluya su sexenio estarán listas las obras del viaducto de Tijuana a la garita de Otay 2 y la remodelación de las aduanas de Baja California.

Señaló que acudió a dicho informe como una excepción, porque en realidad no acude a éstos; y resaltó que con una inversión de 20 mil millones de pe-



**El presidente** también apoyará a Baja California y a su gobernadora, Marina Ávila. Especial

sos se resolverá el problema de la falta de agua en esa ciudad y en Tijuana.

El decálogo también considera un incremento en el salario mínimo en la frontera, por 88 pesos más que se sumarán a los 312 pesos en que está en este monto en la frontera norte. Así, el salario mínimo habría pasado a los 400 pesos.

A ello se sumará la construcción de hospitales, pacificación de personal de salud y educativo, la basificación de maestros, personal de salud, la preservación de los programas del Bienestar.

Además, resaltó el trabajo de Marina del Pilar, a quien calificó como una gobernadora excepcional, quien se suma-

rá a la entrega del apoyo universal para personas con discapacidad. Obrador dijo que otros estados se echaron para atrás con este programa.

"Felicito al pueblo de Baja California, porque votó para que sea gobernadora Marina del Pilar, una mujer honesta y trabajadora. Es lo mejor que le ha pasado a este bello y extraordinario municipio de Baja California. Lo digo de manera sincera, me sale del corazón es un pueblo bueno, luchón, amoroso y fraterno".

La respuesta de ella fue de agradecimiento por haber alcanzado ese encargo, y señaló que esta etapa, la del obradorismo, será histórica. ●